

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL**

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra aportará 187.623 euros a la renovación de pavimento en Andosilla

*La consejera Elizalde ha inaugurado esta mañana las actuaciones, centradas en las calles Montejurra y San Bartolomé*

Martes, 01 de marzo de 2016

El Gobierno de Navarra aportará 187.623 euros (70%) a la renovación de pavimento en dos calles de Andosilla, cuyo presupuesto total asciende a 268.034 euros.

La consejera de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, Isabel Elizalde, ha inaugurado esta mañana las actuaciones, centradas en las calles Montejurra y San Bartolomé.

En el acto han participado también el director general de Administración Local, Xabier Lasa; el alcalde de Andosilla, José Manuel Terés; y la presidenta de la Mancomunidad de Montejurra, Mariví Sevilla.

Las obras, realizadas por la empresa "Excavaciones Fermín Osés, S.L." durante el último semestre del pasado año 2015, han consistido en la pavimentación de ambas calles con firme de hormigón de 18 cm de espesor y con acabado ranurado transversal, asentado sobre una subbase de 20 cm de zahorra artificial. El total de la superficie pavimentada es de 824 m<sup>2</sup>.

Además, en la calle San Bartolomé se ha colocado un caz central de hormigón prefabricado que recogerá las aguas de escorrentía superficial, que se conducirán a la red de pluviales con tuberías de PVC. También se han construido en esta misma vía tres muretes de contención de terreno.



La consejera Elizalde y otras autoridades en la calle San Bartolomé, de Andosilla.



La calle Montejurra, en Andosilla, tras las obras de pavimentación.